Páginas Villareña

INSTITUTO CUBANO POR LA LIBERTAD DE EXPRESION Y PRENSA

ICLEP

PERIODISMO CON Y PARA EL PUEBLO

Abril 2024

Año 6

Edición #116

Se afecta la venta de gas licuado por falta de combustible



La distribución de gas licuado a los repartos periféricos de la ciudad se encuentra afectada desde el pasado 18 de marzo. Pág.>> 2

La bolsa de pan sube su precio en los mercados privados



La disminución de las ventas de pan en las bodegas y panaderías, provocó el aumento de su precio en el mercado informal. Pág.>> 3

Santaclareños: Preocupación ante la escasez de aceite comestible



La disminución de las ofertas de aceite comestible en los comercios privados es un problema que preocupa a los santaclareños. Pág.>> 4



Los accidentes del tránsito continúan provocando pérdidas de vidas humanas y cuantiosos daños materiales en la ciudad de Santa Clara.

Apagón provoca que se deterioren alimentos en un Círculo Infantil



Un apagón provocó la pérdida de unos 200 kilogramos de productos cárnicos en el Círculo infantil Seguidores del Che. Pág.>> 4

Comunales no recoge la basura en barrios del municipio



Los residentes de los barrios San Antonio y Los Patos viven en medio de la basura desde hace más de tres meses. Pág.>> 6

Impunidad en Santa Clara: la Policía ignora los robos a viviendas



Santaclareños denuncian la falta de respuesta por parte de la Policía, ante los robos que han sufrido en sus viviendas. Pág.>> 7



Se afecta la venta de gas licuado por falta de combustible

Por: Gustavo Fleites García

Santa Clara, 3 de abril, (ICLEP). La distribución de gas licuado a los repartos periféricos de la ciudad de Santa Clara se encuentra afectada desde el pasado 18 de marzo, debido a la falta de combustible para los carros distribuidores por parte de la Empresa Cuba Petróleo (CUPET). Francisco Sotolongo, funcionario del Departamento Comercial de la empresa, informó que los puntos de venta afectados son los del reparto José Martí, la zona de Malezas y el reparto Universitario. La situación ha generado incomodidad entre los residentes de estas zonas, quienes se ven obligados a recurrir a otros métodos de cocción, como la leña o el carbón, lo que impacta negativamente en su calidad de vida.

"Desde mediados del mes de marzo sólo estamos recibiendo 30 litros de diésel en días alternos para la distribución del gas a los ocho puntos de venta que tenemos en Santa Clara. Esto garantiza aproximadamente el 20 % de lo que necesitamos, por lo que no podemos llegar a los centros más alejados de la ciudad", explicó Sotolongo.

El funcionario indicó que debido a los problemas con el combustible la empresa comercializadora dejó de distribuir más de 2300 cilindros de gas licuado, que estaban concebidos en el plan de venta del mes de marzo.

Pascual López, médico intensivista residente en el reparto José Martí, le dijo a nuestra redacción, que el problema con el gas impide que miles de familias que viven en esta ciudad puedan cocinar sus alimentos.

"En el lugar donde vivo las personas están muy disgustadas y culpan al gobierno por no garantizar el gas para la cocción de los alimentos", indicó.

"Es inconcebible que digan que no hay combustible, si todos podemos ver cómo los carros de los dirigentes y los vehículos militares siguen funcionado", advirtió el señor López.



Punto de gas. Foto ICLEP

Policlínico no tiene reactivos para análisis clínicos

Por: Irma Acosta García

Santa Clara, 3 de abril, (ICLEP). El laboratorio del policlínico Chiqui Gómez se encuentra paralizado desde hace más de un mes, sin poder realizar análisis clínicos a los pacientes que los tienen indicados, debido a la falta de reactivos químicos. Las autoridades de Salud no han garantizado el suministro de estos insumos esenciales, lo que ha provocado la suspensión de un servicio vital para la población. Los pacientes afectados se encuentran en una situación de incertidumbre, ya que no pueden obtener los resultados de sus análisis para el seguimiento de sus enfermedades o el inicio de nuevos tratamientos.

Una trabajadora de esa entidad solicitando anonimato le informó a nuestra redacción. que esa entidad ha dejado de realizar más de 12000 análisis a los pacientes que residen en los repartos Vigía y Escambray, por la falta de reactivos.

"Llevamos dos meses sin recibir reactivos para los análisis de serología, colesterol, triglicéridos, glicemia y hemogramas, tampoco los que se necesitan para los exámenes de heces fecales y orina", explicó.

La fuente anónima agregó que los pacientes de esa área de salud acuden todos los días al laboratorio y que lamentablemente los técnicos tienen que dar la cara y decir que no están prestando esos servicios.

Noelia Carvajal, doctora que labora en un consultorio médico en el reparto América Latina, le dijo a la autora de esta nota, que muchas pacientes embarazadas que tienen indicado análisis no han podido terminar su evaluación por los problemas ya señalados.

"En el consultorio tengo a 14 pacientes embarazadas que no han podido iniciar el estudio que tenemos establecido, y no sabemos cuándo se lo podrán realizar. Es compleja la situación ya que necesitamos evaluar su estado de salud, para llevar a feliz término el embarazo", refirió la doctora Carvajal.



Policlínico. Foto ICLEP

SOBRE EL IDIOMA

Letra J

Reglas sin excepción para el uso de la J Escribe J en:

Las palabras terminas en -jería: relojería, cerrajería.

La voces en que entra el sonido fuerte ja, jo, ju: como en jarro, joroba, juguete y las que tienen el sonido fuerte je, ji, derivadas de otras en que entra la j con las vocales a,o,u, como en cajita, de caja.

Las formas verbales en que por irregularidad entran los sonidos je, ji, sin que en los infinitivos haya q ni j. Ejemplo: dijeron, de decir; conduje, de conducir; trajimos. De traer.

Todas las voces a fines que llevan esta letra. Ejemplo: relojero, enrojecer.

Los verbos cuya terminación sea -jear: cojear, hojear, granjear.



¿Papas incomibles?: Santaclareños denuncian la mala calidad del producto

Por: Pedro González Díaz

4 de abril, Santa Clara, (ICLEP). Residentes del municipio cabecera provincial de Santa Clara han presentado quejas ante el ICLEP por la deficiente calidad de las papas que se están vendiendo de manera normada en las placitas y mercados estatales. Las papas no cumplen con los estándares mínimos de calidad, lo que ha generado inconformidad entre la población. Los consumidores señalan que las papas presentan un tamaño inferior al establecido, deterioro visible, golpes y pudrición.

Roberto Carvajal, un ingeniero agrónomo que vive en la calle 6ta en el barrio Los Moros, le aseguró a nuestro medio, que las papas que el gobierno vendió en la placita de esa comunidad son muy pequeñas y estaban casi podridas.

"Las cobraron como de primera calidad y dada mi experiencia puedo asegurar que ni siguiera pueden considerarse de tercera, por su reducido tamaño y lo maltratadas que están. Las lindas que presentan en los noticieros de la televisión no se las venden al Papas. Foto ICLEP

pueblo", aseguró.

El señor Carvajal aclaró que el Santa Clara, problema de calidad que pre- (ICLEP). La disminución de la El señor Artiles opina que la sentan las papas, está siendo oferta de pan en las bodegas subida tan vertiginosa del reportado desde la mayoría y panaderías estatales del precio de los alimentos y de los barrios de la ciudad de municipio de Santa Clara, fundamentalmente la Santa Clara.

Acopio solicitando anonimato vocado un aumento del pre- los sectores más vulnerables le informó al autor de esta cio de este producto básico de la población. nota, que la dirección de la Agricultura en Villa Clara indi- bolsa de dos unidades de vestidos de uniforme, que có comenzar con la distribu- pan, que normalmente se se están desmayando en las ción de las papas de menor vendía a 5 pesos en las pana- calles por falta de alimentacalidad y reservar una parte derías estatales, ahora se ción. El pan es vital para esas importante de la producción, puede encontrar hasta en en los frigoríficos de la provin- 200 pesos en los puntos de sólo se justifican advirtió.

Agricultura que que las papas de mejor calidad las van a vender al turismo y a algunas empresas exen dólares", cotranjeras mentó la fuente anónima.



La bolsa de pan sube su precio en los mercados privados

Por: Alina Roche Vidal

3 de abril, refirió. agudizada durante las últi- pan, está causando una Un funcionario de la Empresa mas cuatro semanas, ha pro- hambruna muy profunda en en el mercado informal. Una venta privados.

> aseguran, matemáticas que reside en mó al ICLEP, que las materias el reparto Vigía, le comentó primas que utilizan situación con el pan limita que pagarlas en dólares porconsiderablemente las posi- que el gobierno no las garanbilidades que tiene la pobla- tiza en moneda nacional. ción de menos recursos de adquirir el demandado alimento.

> > "Hace más de una semana que en mi casa no comemos pan porque no está viniendo el que se vende en la bodega por la cuota y mi salario de 6500 pesos cubanos, no me alcanza para pagar el alto precio a que se está comercializando en los merca

dos privados de la ciudad",

"Hay viejitos y hasta niños personas y los dirigentes

Camilo López, dueño de una "Hay algunos directivos de la José Luis Artiles, maestro de panadería privada, le infora nuestro medio, que esta confeccionar el pan, tienen



Bolsa de pan. Foto ICLEP



Pacto internacional de derechos civiles y políticos

Todos los ciudadanos gozarán, sin ninguna de la distinciones mencionadas en el artículo 2, y sin restricciones indebidas, de los siguientes derechos y oportunidades:

Participar en la dirección de los asuntos públicos, directamente o por medio de representantes libremente elegidos; Votar y ser elegidos en elecciones periódicas, auténticas, realizadas por sufragio universal e igual y por voto secreto que garantice la libre expresión de la voluntad de los electores;

Tener acceso, en condiciones generales de igualdad, a las funciones públicas de su país.

Artículo 26

Todas las personas son iguales ante la ley y tienen derecho sin discriminación a igual protección de la ley. A este respecto, la ley prohibirá toda discriminación y garantizará a todas las personas protección igual y efectiva contra cualquier discriminación por motivos de raza, color, sexo, idioma, religión, opiniones políticas o de cualquier índole, origen nacional o social, posición económica, nacimiento o cualquier otra condición social.



Santaclareños: Preocupación ante la escasez de aceite comestible

Por: Zaida Ríos Alfonso

Santa Clara, 2 de abril, (ICLEP). La disminución de las ofertas de aceite comestible en los pequeños code marzo, es un problema que preocupa a la población santaclareña que no cuenta con alternativas para conseguir el alimento.

Lorenzo Rabelo, residente en la calle C en el reparto Vigía, le informó a nuestro medio, que desde hace varias semanas no ha podido comprar aceite comestible en los mercados privados (Mipymes), que lo estaban comercializando.

"Es una realidad que desde explicó. hace varios meses no hay aceite en las tiendas en divisas y que ahora tampoco lo ofertan los mercados privados. Sólo algunos revendedores ilegales están vendiendo el pomo de un litro a 1000 pesos cubanos, y eso es mucho para cualquier trabajador que dependa de un salario", alertó.

Gustavo Sarmiento, trabaja- Aceite. Foto ICLEP

dor de una Mipyme que comercializaba aceite comestible, le dijo a nuestra redacción, que el alza del precio del combustible impide que mercios privados del munici- puedan trasladar las merpio desde mediados del mes cancías desde la zona franca de Mariel hasta nuestra pro-

> "El alguiler de un camión ahora es mucho más caro, ya que un litro de combustible supera los 300 pesos cubanos y un alquiler desde La Habana puede costar más de 500000. A eso hay que sumarle el impuesto que nos cobra el Estado y otros gastos de logística, que inciden en el precio final de lo que vendemos a la población",



Estudiantes sufren jornada de trabajo agrícola sin agua ni merienda

Por: Carlos Roche Sandoval

Santa Clara, Yabú durante el pasado fin Educación. de semana, en condiciones "Es verdad que no se aseguda laboral.

José Luis Ávila, padre de uno "Sólo puedo agregar que los de los estudiantes, le asegu- profesores de la escuela no ró a nuestra redacción, que estamos de acuerdo con eso esta es la segunda ocasión en y que los padres de los mulo que va de año en que esos chachos, están exigiendo que muchachos son convocados a se suspendan esas actividarealizar actividades agrícolas des", refirió el profesor Fraque estén creadas las ga. condiciones para ello.

"Es inaceptable que las autoridades de Educación en la provincia presionen a nuestros hijos para que recojan papas y boniatos en los campos por un tiempo de más de cinco horas, sin tener agua para beber y sin garantizarles una merienda. Son jóvenes de 15 y 16 años de edad que deben estudiar, no realizar trabajos duros y sin condiciones", aseguró.

2 de abril, Manuel Fraga, profesor de (ICLEP). Los estudiantes de inglés en el mencionado cen-10mo y 11no grado del tro escolar, le dijo al autor de preuniversitario Capitán Ro- esta nota, que la indicación berto Rodríguez de esta ciu- de que los estudiantes realidad participaron en la recogi- cen esos trabajos vino direcda de viandas en la zona del tamente del Ministerio de

precarias que incluyeron la raron las condiciones y que falta de agua y la merienda esos trabajos no están incluigarantizada durante su jorna- dos en el programa docente estudiantil", reconoció.



Estudiantes. Foto ICLEP

Por: Alina Consuegra García

Santa Clara, 4 de abril, (ICLEP). Un apagón de más de ocho horas ocurrido pasado 31 de marzo en el reparto Escambray, provocó la pérdida de más de 200 kilogramos de productos cárnicos en el Circulo Infantil niños que asisten a esa insti- área de servicios. tución.

guardia el domingo nos llamó en que se pierden alimentos se priorizan estos centros.

que el apagón eléctrico se por los apagones. estaba completamente des- cación de estas pérdidas y programados", lamentó. congelada. Aunque acudimos nada se ha hecho para solual centro, no pudimos hacer cionar el problema", advirtió. raran por la falta de frío", dijo a nuestra redacción, que "Seguidores del Che", dejan- informó a nuestro medio Pe- es muy lamentable que se do sin alimentos a los 187 dro Luis Dorta trabajador del pierdan alimentos por los

El señor Dorta significó que "Los familiares de los niños "El custodio que estaba de esta no es la primera ocasión no entendemos por qué no

por teléfono para informar destinados para los niños, Esta es la tercera ocasión,

Apagón provoca que se deterioren alimentos en un Círculo Infantil

había extendido más de lo "Llevamos varios años infor- Círculo Infantil, que se pierhabitual, y que la nevera mando a la Dirección de Edu- den alimentos por apagones nada para evitar que el pica- Lisnay García, madre de un dillo y la mortadella que esta- niño de tres años que asiste a ban almacenados se deterio- la mencionada institución, le apagones.

desde que mi niño está en el



Círculo infantil. Foto ICLEP



Promesas incumplidas: La firma del Código de Ética como símbolo de burla para el pueblo cubano

Por: Mayara Ruíz López

El pasado 24 de febrero, las principales figuras del régimen cubano encabezadas por Miguel Díaz-Canel, firmaron el Código de Ética de los cuadros de la Revolución Cubana. Este acto, revestido de simbolismo, ha generado reacciones entre la población.

Ese mismo día en todas las provincias cubanas también se desarrollaron actos solemnes donde los dirigentes revolucionarios firmaron el documento, que según palabras del mandatario cubano, constituye "un enorme compromiso y un llamado a la unidad".

Como ciudadano cubano que observa a diario la vida que llevan los cuadros y dirigentes de la Revolución, quisiera exponer un grupo de ideas que me atrevo a vaticinar son compartidas por millones de cubanos de a pie.

Primeramente quisiera reflexionar sobre si la firma de ese documento, asegura que los dirigentes cubanos sean honrados y mantengan una actitud digna en su desempeño. Desde mi punto de vista esto es bastante improbable, y sólo constituye otro intento por rescatar la confianza que perdieron ante nuestro pueblo en todos estos años.

La llegada del internet a Cuba no solo ha servido para mejorar las comunicaciones entre

familiares y amigos que están lejos y facilitar muchos servicios importantes para las personas, también ha dejado al descubierto los lujos que se dan los dirigentes cubanos y sus familias.

Un número importante de videos y fotografías expuestas en la red demuestran que la ética y la honradez, no son cualidades muy comunes en los representantes del Gobierno y Estado Cubano. Los directivos piden públicamente en sus discursos austeridad y sacrificio a nuestro pueblo, mientras ellos y sus familias se dan una vida llena de lujos utilizando los recursos que legalmente son de propiedad social.

La opulencia en la que viven las familias de los Castro, la del Presidente Cubano y la de los principales dirigentes, son el foco de la atención pública provocando el rechazo y las críticas de nuestro pueblo. A pesar de todas las denuncias que se realizan contra ellos en los diferentes espacios, ni una sola medida o sanción legal, ha sido anunciada públicamente en contra de la cúpula que gobierna esta isla. Está claro que la firma del Código de Ética no resolverá los grandes problemas de corrupción que existen y que el sacrificio de los cubanos, no será compartido por sus principales dirigentes.

Nacionales

Provoca más inseguridad en la población el alza de los precios de la canasta básica

inseguridad de la población. mos días.

Sancti Spíritus, Cuba - El alza Esta nueva medida del régide los precios de los alimen- men, dada a conocer en ditos de la canasta básica, a ciembre del 2023 por la miaplicarse en el mes de abril, nistra de Comercio Interior en medio de una prolongada Betsy Díaz Velázquez, en la crisis alimentaria, ha provo- televisión nacional, se cocado un incremento de la menzará aplicar en los próxi-

Aumentan drásticamente las violaciones a la libertad de expresión en Cuba durante marzo

cias del país.

tes está la ocurrencia de 18

La represión a la libertad de ataques, amenazas y/o agreexpresión y prensa en Cuba siones psicológicas, 17 detendurante el mes de marzo se ciones arbitrarias, 14 expreincrementó un 60,5% en siones de uso abusivo del pocomparación al mes anterior. der estatal, 6 restricciones en El Instituto Cubano por la Li- el espacio digital, 3 reclusiobertad de Expresión y Prensa nes de ciudadanos en cárce-(ICLEP) registró 61 violacio- les y 3 agresiones físicas. Las nes, cometidas en 14 provin- provincias donde se registraron mayor número de viola-Entre las cifras más alarman-ciones fueron Santiago de Cuba, La Habana y Cama-



Internacionales



Biden dice que EEUU "está evaluando" poner fin al proceso legal contra Julian Assange

del cofundador de Wikileaks, presidencia, Donald Trump. "Lo estamos considerando",

El presidente de Estados Uni- admitió el mandatario demódos, Joe Biden, ha desvelado crata en una entrevista telesu interés en la situación de visada. Es la primera vez que Julian Assange al afirmar pú- Biden se pronuncia públicablicamente que su adminis- mente respecto al proceso de tración está "revisando" una extradición de Assange, que petición internacional en fa- inició su antecesor republivor del retorno a Australia cano y actual candidato a la

El ex vicepresidente Jorge Glas detenido en el asalto a la embajada de México se declara en huelga de hambre

"No ha comido nada, se en- Glas. de forma telemática con abogada.

cuentra en huelga de ham- La abogada defensora Sonia bre". El ex presidente Rafael Vera, que conversó con Correa ha anunciado que Glas, también ha confirmaquien fuera su hombre de do que ha dejado de comer confianza, Jorge Glas, se como protesta por su detenencuentra en huelga de ción. "Quiero que estén clahambre. Así se lo han comu- ros que yo no voy a claudinicado abogados e hijos del car", aseguró Glas durante ex vicepresidente revolucio- su conversación por Zoom, nario, que se comunicaron grabada y publicada por la



La agonía del plato vacío: "La triste realidad de la alimentación en Cuba"

Por: Tom Toledo Ventura

Para los millones de personas que vivimos en este país y tenemos la responsabilidad de garantizar el sustento de nuestras familias, garantizar un plato de comida sobre la mesa impone retos que muchas veces por causas ajenas a nuestra voluntad, no somos capaces de sortear.

El desabastecimiento de alimentos y otros productos de primera necesidad en la red de mercados estatales de nuestro país es un problema que crece cada semana, dejando a las ofertas privadas y al sector informal, como las únicas alternativas para conseguir lo que se necesita para comer.

La constante subida del precio del pollo, el cerdo, el aceite, el pan, el arroz, los frijoles y las viandas, debido a la depreciación del peso cubano y la disminución de las producciones nacionales, deja sin oportunidades a un sector mayoritario del pueblo que trabaja para el gobierno y recibe su salario en moneda nacional.

Es una realidad que los trabajadores de las empresas e instituciones del gobierno y sobre todo los del sector presupuestado, son los más perjudicados, al no poder adquirir productos deficitarios a precios más accesibles, que sólo se ofertan en los mercados y tiendas estatales durante el horario laboral.

Osvaldo Robles, maestro de matemáticas en la escuela secundaria Antonio Maceo, le contó a nuestro medio, que trabajar para el gobierno limita las posibilidades de conseguir lo que su familia necesita para comer.

"Mi jornada de trabajo extiende hasta las 4:30 pm, por lo que nunca puedo comprar los escasos alimentos que se venden en los establecimientos del Estado. Tampoco me pagan los suficiente en moneda nacional o en dólares, para pagar el alto precio a que se ofertan en el sector privado y las tiendas en divisas", refirió.

El señor dijo también que los negociantes se aprovechan de la crisis y la necesidad de la población, para acaparar los alimentos y luego revenderlos a precios que un trabajador estatal no puede pa-

"Los dirigentes del Gobierno, el Partido Comunista y los agentes de la Policía Nacional Revolucionaria, hacen muy poco por impedir la reventa de productos deficitarios", aseguró el señor Robles.

Un funcionario de la Dirección Provincial de Trabaio en Villa Clara, le informó a nuestro medio solicitando anonimato, que más de 13000 trabaiadores del sector estatal pidieron su liberación durante los tres primeros meses del actual año, y que el motivo que expusieron fue que no les alcanzaba el salario.



Comunales no recoge la basura en barrios del municipio

Por: Saúl Pacheco Ruíz

(ICLEP). Los residentes de los barrios San Antonio y Los Patos viven en medio de la acumulación de basura desde hace más de tres meses, debido a la falta de combus- rios", explicó. tible para el camión recolector de la Empresa de Servicios Comunales.

Las autoridades del gobierno municipal no han garantizado el suministro de combustible, lo que ha provocado la interrupción del servicio de recolección, generando un problema de salud pública e insalubridad en las zonas afectadas.

Los vecinos han expresado su preocupación por la situación, ya que la acumulación de basura atrae moscas, mosquitos y otros vectores de enfermedades, además de generar malos olores v una imagen deplorable en las calles.

La información fue brindada a nuestro medio por Bernardo López, jefe de la brigada de trabajadores de la mencionada entidad, que está encargada de recoger los desechos en esa zona del municipio.

"Pasado mañana cumplimos 100 días sin poder realizar nuestro trabajo, es lamentable que exista tanta acumulación de basura porque el gobierno no tenga el combustible para el camión",

aclaró López.

Santa Clara, 3 de abril, Mis ocho trabajadores también están perjudicados por esa situación ya que se encuentran interruptus ganando sólo el 60 % de sus sala-

> El señor López dijo que hasta el momento los directivos de su empresa, no le han comunicado la fecha cuándo recibirán el combustible para su trabajo.

> Gudelia Ramos, residente en el barrio Los Patos, le comunicó al autor de esta nota, que sus vecinos están muy disgustados y acusan a los dirigentes del gobierno por la situación tan difícil que presenta la recogida de basuras en ese territorio.

> "Es inconcebible que el Estado no tenga combustible para una actividad tan importante y que nosotros estemos rodeados de basureros. Muchas enfermedades que pueden evitarse están aumentando en esta zona, v todo por culpa de la ineficiencia de este gobierno", advirtió Ramos.



Basurero. Foto ICLEP



Impunidad en Santa Clara: la Policía ignora los robos a viviendas

Por: Lisvanys Marrero Ortega

Santa Clara, 3 de abril, (ICLEP). Varios ciudadanos de Santa Clara han denunciado la falta de respuesta por parte de la Policía Nacional Revolucionaria (PNR) ante los robos que han sufrido en sus viviendas en los últimos meses. A pesar de haber presentado las denuncias oficiales, los afectados afirman que los agentes no han acudido a realizar las investigaciones en los lugares donde ocurrieron los hechos. Esta situación ha generado gran indignación entre los vecinos, quienes se sienten desamparados y exigen a la PNR que cumpla con su deber de proteger a la po-

Javier Clavero, residente en la "Conozco al menos nueve calle B del reparto Capiro que sufrió un robo en su vivienda el pasado 12 de marzo, le informó a nuestra redacción, que a pesar de que ya hace casi un mes de ese hecho, los agentes de la PNR no se han presentado en su vivienda para levantar el acta y comenzar las investigaciones.

"El mismo día del robo fui a la Cuarta Unidad de la PNR y puse la denuncia, me dieron el número 8453 y me dijeron que enviarían a la guardia operativa a mi casa para realizar un levantamiento. Es increíble que todavía no ha-

yan venido y que ni siquiera nos informaran de si se inició una investigación", refirió.

El señor Clavero aclaró que los delincuentes que entraron a su vivienda se llevaron más de 100000 pesos en moneda nacional, un equipo de música Panasonic, un televisor pantalla plana de 43 pulgadas y numerosas prendas de vestir que su hermano que vive en los Estados Unidos les había enviado con mucho sacrificio.

Ana Iris Ramos, vecina del reparto Vigía que también sufrió un robo en su casa, le informó a nuestro medio, que lleva más de tres meses esperando que los agentes de la Policía visiten su domicilio.

personas que viven en Santa Clara y han sufrido robos en sus casas, que tampoco han sido visitados por la Policía y desconocen el estado de la investigación", indicó la señora Ramos.



Policía. Foto ICLEP



Alto voltaje: Una amenaza para los equipos electrodomésticos en tu hogar

Por: Sergio Machado Fuentes

Santa Clara, 3 de abril, tendido eléctrico ocurrido en la mañana del pasado 28 de marzo en el reparto Sub Planta de Santa Clara provocó daños a varios equipos electrodomésticos de los residentes de la zona. El hecho, que se registró alrededor de las 11 de la mañana, dos cables de alta tensión que suministran electricidad al reparto, según informó calle 4ta.

este accidente afectó a numerosos equipos electrodomésticos de los hogares de la zona, causando pérdidas materiales a las familias afectadas.

los bombillos comenzaron a pestañear de inmediato, también sentimos olor a quemado y varios chispazos. Lamentablemente muchos vecinos se encontraban trabajando fuera de sus viviendas y no pudieron desconectar sus equipos a tiempo", refirió Ortiz.

El señor agregó que los linieros de la Empresa Eléctrica que acudieron a reparar la avería, no informaron si se realizará algún tipo de indemnización a las personas que resultaron afecta-

Tania Rabelo, vecina a la (ICLEP). Un incidente con el que se le dañaron un refrigerador, una computadora y varios bombillos, le dijo al ICLEP, que las personas afectadas por el alto voltaje están muy preocupadas por la falta de respuesta de la Empresa Eléctrica.

"Ya hace una semana que los funcionarias de esa emse originó por la unión de presa eléctrica no han venido a dar una explicación", opinó.

Alberto Perdomo, funciona-Miguel Ortiz, vecino de la rio de la Empresa Eléctrica que atiende el Departamen-El alto voltaje generado por to de Atención a la Población, le dijo al autor de esta nota, que una comisión de especialistas de esa entidad va a realizar un censo para registrar los daños.

"En el municipio tenemos un "Se escuchó una explosión y gran atraso en la reposición de equipos dañados por nuestro servicio, sólo podemos contabilizarlos para en un futuro no muy cercano, irlos reponiendo", aclaró.



Reparto Sub Planta. Foto ICLEP

Yoel López Cuevas, residente en la calle 4ta No 12 entre B y C en el barrio La Gomera, solicita ayuda para conseguir un sillón de ruedas para su padre inválido. Cualquier información realizarla a través del teléfono de nuestra redacción o en su domicilio.

SANTACLARENOS

Osmani Romero, residente en Virginia. "Me gustaría leer notas sobre otros municipios ".

Nilda Pérez, residente en Camacho. "Llevo muchos años leyendo el boletín Páginas Villareñas".

Ventas variadas para sus necesidades









Consejo de Redacción

Director: Antonio Suarez Fonticiella

Email de la sede y # de teléfono: fonticiellasa@gmail.com No.: 53802825

Dirección de la sede: Calle B No. 12 final Reparto Camacho

Periodistas: Gustavo Fleites García, Irma Acosta García, Pedro González Díaz, Alina Roche Vidal, Zaida Ríos Alfonso, Carlos Roche Sandoval, Alina Consuegra García, Mayara Ruíz López, Tom Toledo Ventura, Saúl Pacheco Ruíz, Lisvanys Marrero Ortega, Sergio Machado Fuentes.

Si usted desea recibir nuestro bolietín vía correo electrónico por favor escriba a fonticiellasa@gmail.com y se le enviará gratuitamente.

Dirección general en EE.UU. Director general: Normando Hernández Director administrativo: Ervin Ibarra Email: institcubano@gmail.com